

中村ロータリークラブ

例会記録 (2012~2013)

会 長/明 神 三 幸
幹 事/梅 原 薫
会報委員長/荒 川 泰 士

創 立/昭和38年10月2日
例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/新ロイヤルホテル 四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>



週報 No.2307

第2438回 平成25年5月22日 (晴れ)

本日のプログラム：新会員スピーチ 畔元 眞司会員

5月29日のプログラム：会員スピーチ 佐田 博会員

6月5日のプログラム：会員スピーチ 白木 一嘉会員

【会長挨拶】明神会長

- ・嬉しい報告です。2名の新会員候補が上がっています。よろしくお祈りします。
- ・2012~2013年度R.I.会長賞を受賞致しました。大変名誉なことです。また、2011~2012年度「毎年あなたも100ドルを」のクラブ年次認証バナーも頂きました。
- ・杉本整史 (副市長) 会員より、5月31日付けで提出されていた退会届けを受理致しました。

【幹事報告】梅原幹事

- ・ガバナー事務所より
 - 1) 2012~2013年度R.I.会長賞のお知らせ
 - 2) 2011~2012年度「2億ドルチャレンジ」感謝状とクラブ認証バナー
- ・四万十市人権啓発課より「社会を明るくする運動」への協力依頼
 - 7/1 街頭啓発パレード 7/6 講演会
 - 7/9 無縁墓地の清掃 7/17 コンサート
 - 8/3 夜間一斉健全育成パトロール

【委員会報告・会員発言】東ガバナー補佐

昨年度受賞しましたR.I.会長賞を、本年度も受賞しました。10月開催の地区大会で正式に授与されます。

2011~2012年度「毎年あなたも100ドルを」のクラブ年次認証バナーを頂きました。クラブでの一人当たり平均寄付額100ドル以上で、会員寄付率100%達成ということです。

一藤次期SAA・杉本50周年副実行委員長

来期の誕生祝いを会員お揃いのネクタイにします。創立50周年に備えますので先渡しします。周年の記念誌掲載用に撮影しますのでよろしくお願い致します。

東50周年実行委員長

記念事業の件ですが、地区の野球大会、楷の木の移植等、その他案があれば、6月10日までに提案してください。



【本日のプログラム】 新会員スピーチ 畔元 眞司会員



スピーチということで大変緊張しておりますが、今日は東中筋地域の紹介と、私の自己紹介をさせていただきます。

東中筋地区は現在506世帯ありまして、1186人の人口の地区です。ロータリーのメンバーでも何人かこの地域の方がいまして、現在勢力拡大中です。30年前は森沢地区の人口が1番多かったですが、今は楠島が164世帯、427人の人口で1番多くなっています。それは、雇用促進住宅や団地ができ新築の家も多くなったからです。ちなみに。国道から200mと300mあたりに休耕田があり、荒れてきています。いい活用方法があればご紹介ください。

インターネットで東中筋と入力し検索しますと、『東中筋中学校』が一番多く出てきます。それは、ソフトテニスが強くて、県大会は男子が六連覇しており、四国大会でも好成績を残しているからでしょう。ソフトテニスは昔から強く、ロータリー会員の岡山先輩が昔、白いフェアレディZに乗ってきて教えていたのを覚えています。この地域では、ソフトテニスをジュニアからやっている子供が多く、OBが積極的に小学校で毎週教えています。そのため、地区外からの子供も増えています。ちなみに私は卓球部に所属していて、稲田会員が中村中学校、中村高校で卓球部だったことを思い出します。

東中筋小学校は現在児童数が93人、東中筋保育園は65名の園児がいます。

東中筋郵便局の紹介をします。基本的に2名で回しており、経費節減もあって月に8日しか応援の社員がきません。会議や出張があり厳しい状況で、ロータリーを欠席する事があり大変申し訳なく思っております。

インターネットで検索していたら、『振り込め詐欺阻止、東中筋郵便局長に感謝状』がのっており、にやけた私の顔が載っています。振り込め詐欺は名称が変更され、『母さん助けて詐欺』になりましたが、件数、金額とも今でも増加中です。私が阻止できたのは、本人がお金を引き出す目的を教えてくださいました。これからも、お客様とより近い関係を大切にしていこうと思います。

最後に、自己紹介をします。住所は楠島で、年齢は今年で51歳になります。昭和56年に中村高校を卒業し、同年に郵便局に就職しました。就職してからは。大豊町、東豊永と山暮らしをして、高知中央、八束、下田、土佐中村、そして現在の東中筋となっております。昨年で勤続30年になりました。妻と娘2人がいます。

ロータリーの奉仕の心と、郵便局の地域への貢献と相通ずるものがあります。

微力ではありますが、皆様よりご指導いただき、できる限り活動していきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。

【ニコニコ箱】

5/22 (野外美化例会ビジター)

小山勝久様 (高知RC) : 6月11日新発売のドライ・プレミアムをよろしくお願い致します。

明神会長 : 5クラブ親睦コンペ出席の皆様お疲れ様でした。

大杉(幸)会員 : 18日、香長、安芸、中芸RCの合同例会に大塚エレクトと出席し、50周年記念式典の案内に行ってきました。しどろもどろの私の話の後、大塚エレクトがきちっとまとめてくれました。予定通りです。

大塚会員 : 先週末、大杉直前会長と、香長、安芸、中芸RCの合同例会へ50周年のPRへ行ってきました。大杉さんは、脳硬塞の後遺症もなく、見事にスピーチできました。

【出席報告】 ・会員総数49名 (免除会員2名)

・本日の出席/33名 74.47% ・先週の訂正 M12 74.47%→95.74%